## Bürgergemeinde Aadorf schliesst Jahr mit Gewinn ab

AADORF. An ihrer Bürgergemeindeversammlung wurden die 127 Anwesenden über die Jahresrechnung des zweiten Geschäftsiahres seit dem neuen Gemeinwesen orientiert. Bürgerkassier René Weber präsentierte die Jahresrechnung 2013.

Im Bereich Forstwirtschaft fiel der Ertrag um 50000 Franken höher aus als veranschlagt, während die Aufwendungen knapp 14000 Franken tiefer lagen.

## Voranschlag übertroffen

Der grössere Gewinn war aber auch dafür verantwortlich, dass die zu bezahlenden Steuern um 17000 Franken über dem Budget lagen. Mit einem Gewinn von 139000 Franken wurde der Voranschlag um 81450 Franken übertroffen. Das Eigenkapital ist neu mit 1,64 Millionen Franken ausgewiesen.

Das Budget 2014 rechnet bei einem Aufwand von 924800 Franken und einem Ertrag von

1,063 Millionen Franken mit einem Gewinn von 139000 Franken. Sowohl Jahresrechnung wie das Budget 2014 wurden einmütig bestätigt.

## Wälder neu beschildert

Bürgerpräsident Roman Engeler berichtete, dass die Bürgergemeinde insbesondere durch die neue Beschilderung in den östlichen Wäldern in Erscheinung getreten sei. Diese wurde vom Team um Werner Hotz ermöglicht. Zudem lud die Bürgergemeinde die Öffentlichkeit im November zum Waldumgang ein. Weiter unterstützte die Bürgergemeinde die Aktion «Midnight Sports» mit einem finanziellen Beitrag.

Was die Waldwirtschaft anbelange, so sei zwar die Nachfrage erfreulich gut, doch der Preis hinke immer noch hinten nach. Besonders beim Laubholz sei die Ertragslage weiterhin ungenügend. (red.)



Bild: pd

Die Bürgerverwaltung mit Markus Oswald, René Weber, Vreni Tanner, Roman Engeler und Urs Heim.